



Antrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Ulrich Leiner, Verena Osgyan, Christine Kamm, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl, Kerstin Celina** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Lehrstuhl für Allgemeinmedizin in Augsburg einrichten!

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung appelliert an die Universität Augsburg, unter Berücksichtigung ihrer Hochschulautonomie an der neu entstehenden Medizinischen Fakultät unmittelbar zu Beginn einen Lehrstuhl für Allgemeinmedizin mit adäquater Ausstattung an wissenschaftlichem Personal und Ressourcen einzuplanen und einzurichten.

Begründung:

An der Universität Augsburg wird eine neue Medizinische Fakultät entstehen. Im Endausbau sollte sie 1.500 Studierende und mehr als 100 Professuren und Lehrstühle umfassen. An dieser wird, unter anderem, ein humanmedizinischer Studiengang sowie Forschung in den Schwerpunktfeldern Medizininformatik und Umweltmedizin stattfinden.

Neben den innovativen, hochaktuellen und zukunftsweisenden Schwerpunkten Umweltmedizin und Medizininformatik der Universität Augsburg ist es wesentlich, weiter und konsequent den Weg der Stärkung der Allgemeinmedizin zu gehen. Gerade bei der Planung einer neuen Medizinischen Fakultät ist es deshalb wichtig, von Anfang an einen Lehrstuhl für Allgemeinmedizin zu etablieren. Nur so kann dem Fach Allgemeinmedizin die nötige Bedeutung zukommen. Entsprechende Strukturen und Kooperationen, unter anderem mit den niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten in der Region, können aufgebaut und in die Ausbildung der Studierenden integriert werden. Dies ist für die Sicherung des Ärztenachwuchses in der Primärversorgung unabdingbar.